

Ils font l'actualité

Forensis s'offre deux associés pour ses 30 ans

Forensis, qui avait abandonné l'appellation Casanova & associés en 2006 après le départ de Bernard Casanova pour Weil Gotshal & Manges, s'appête à souffler ses 30 bougies. Pour l'occasion, le cabinet accueille deux nouveaux associés : Emmanuel Dubois et Grégoire Marchac. Objectifs : développer son offre en matière de fiscalité, fusions-acquisitions, droit bancaire et financier, et renforcer ses activités à l'international. Agé de 42 ans, **Emmanuel Dubois** est diplômé de l'ESCP



et titulaire d'un DEA de finances publiques et fiscalité à Assas. Spécialisé en droit fiscal, il a exercé chez Arthur Andersen et Gide, puis au sein de cabinets d'avocats aux Conseils. Il animera les pôles fiscalité, fusions-acquisitions et droit des sociétés de Forensis. Emmanuel Dubois est membre de l'IACF.

Grégoire Marchac, 38 ans, est, pour sa part, titulaire d'un DEA de droit international

économique à la Sorbonne et diplômé du LLM de la New York University. Avocat aux barreaux de Paris et de New York, il a travaillé à l'OCDE puis chez Gide. Il y a développé une expertise en droit commercial, fusac, et droit bancaire et financier. Il dirigera le pôle de droit des transports et de l'automobile de Forensis. Il assurera également la liaison avec Pava & Harcourt, le correspondant du cabinet à New York.



Télex

> **Rajeev Sharma Fokeer** a été coopté associé chez FTPA, au sein du département Contentieux commercial / arbitrage, qui compte désormais six associés. Collaborateur au sein du cabinet depuis 2002, Rajeev Sharma Fokeer intervient principalement sur des dossiers en contentieux et arbitrages internationaux mais également sur les restructurations d'entreprises, les fusions-acquisitions nationales et transfrontalières ainsi que les contrats internationaux.

> **Le nouveau comité exécutif de Gide Loyrette Nouel, élu par les associés pour deux ans, a pris ses fonctions en janvier 2010.** **Christophe Eck**, 48 ans, spécialisé en droit des fusions-acquisitions, déjà membre du comité, a été élu Managing partner. Il remplace Xavier de Kergommeaux qui a passé six années à ce poste. **Pierre Raoul-Duval**, 59 ans, a été réélu Senior partner, fonction qu'il assume depuis janvier 2008. **Gilles Duquet**, 59 ans, associé au sein du département Arbitrage et Contentieux, a également été réélu membre du comité. **Antoine Choffel**, 45 ans, associé au sein du département Droit économique et européen, et **Stéphane Puel**, 38 ans, associé au sein du département Banque & Finance, rejoignent le comité.

> **Nicolas Delsert** vient de rejoindre Racine en qualité de responsable Marketing & Communication. Alors que le départ de Florence Henriot approche, c'est donc un autre membre de l'équipe de communication de Freshfields qui quitte la rue Paul Cézanne en ce premier trimestre.

Eve Nicolas, une nouvelle associée en immobilier pour Fidal

Fidal se renforce en droit immobilier, en nommant Eve Nicolas associée. Titulaire d'un doctorat sur « *Le rôle de la jurisprudence civile dans la responsabilité des constructeurs* » en 1999, d'un DESS de droit de la construction et d'un DEA de droit privé, **Eve Nicolas** a été collaboratrice chez Caston-Cabouche-Gabrielli-Marquet, Raffin & associés en 2000, avant de rejoindre Lefèvre-Pelletier en 2005, puis White & Case en 2007. Elle intervient en matière de construction et d'assurance construction, tant en conseil que pour la gestion des contentieux, y compris en matière d'arbitrage. Son expertise couvre notamment les domaines de l'hôtellerie de luxe, les résidences de loisir, les cliniques, les établissements médico-sociaux, les ensembles de bureaux et les bâtiments industriels.



Cooptations chez Salans

Salans vient de coopter quatre nouveaux associés à Paris : Julie Causade, Catherine Joffroy, Antoine Mercier, et Pirouzan Parvine. Avocate depuis 1995, **Julie Causade** a rejoint le département droit social du cabinet en 1999. Elle conseille les entreprises sur tous les aspects relatifs au droit du travail et de la sécurité sociale.



Avocate depuis 1990, **Catherine Joffroy** exerce chez Salans depuis 1999. Bilingue russe-anglais, elle accompagne notamment des entre-

prises françaises investissant en C.E.I. Elle conseille aussi en France de grandes sociétés russes et françaises en droit commercial et droit civil français et les représente, le cas échéant, devant les tribunaux français. Elle est conseiller du commerce extérieur de la France depuis 2008.

Antoine Mercier travaille, quant à lui, au sein du groupe immobilier du cabinet depuis décembre 2006, après avoir exercé chez Linklaters. Spécialisé dans les acquisitions et les financements immobiliers tant domestiques que paneuropéens, il a développé une expérience particulière dans le domaine de l'hôtellerie et du tourisme et organisé une équipe dédiée qu'il co-dirige à travers l'ensemble des bureaux de Salans dans le monde.

Enfin, **Pirouzan Parvine** a rejoint Salans en 2004. Inscrit aux barreaux de Paris et de Varsovie, il intervient régulièrement dans des opérations de fusion-acquisition et de cession d'actifs sur une région allant de la Pologne à la Turquie.

Anne Servoir, associée chez Intuity

Intuity a coopté **Anne Servoir** en tant qu'associée. Agée de 38 ans, cette dernière a débuté sa carrière au sein de l'équipe Concurrence, dérèglementation, droit européen de CMS - Bureau Francis Lefebvre. Elle a rejoint Intuity en janvier 2008, où elle intervient en droit de la concurrence et en droit de la distribution. Elle assiste notamment les grands groupes pharmaceutiques dans la définition et la mise en place de leur stratégie commerciale.

